

Judith Hoop wird Fricks Stellvertreterin

Gestern teilte die FBP mit, dass ihr Präsidium diese Woche Judith Hoop als neue Regierungsrat-Stellvertreterin von Kultur- und Gesellschaftsminister Manuel Frick nominiert habe. Fricks bisheriger Stellvertreter Patrik Oehri wird auf Ende Jahr sein Amt niederlegen. Grund dafür ist, dass die Regierung Oehri auf 2024 zum neuen Stiftungsratspräsidenten des liechtensteinischen Landesspitals ernannt hat. Hoop ist in der FBP keine Unbekannte: Bis vor Kurzem bekleidete sie das Amt der Vizepräsidentin Unterland. Seit dem Parteitag von vergangener Woche ist sie die neue Vizepräsidentin Oberland der «Schwarzen». Daneben ist Hoop auch seit 2016 Verwaltungsratsmitglied der AHV-IV-FAK und seit drei Jahren auch deren Vizepräsidentin. Aber aufgrund der Nomination werde sie dieses Verwaltungsratsmandat auf Ende 2023 niederlegen. Die Nomination des FBP-Präsidiums ist noch von den zuständigen Parteigremien anzunehmen, bevor die Wahl vom Landtag sowie die Ernennung vom Erprinzen erfolgen kann. *(red)* **3**